



**PRÉFET  
DU CALVADOS**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Caen, le 25 février 2022

### **Qualité de l'eau d'alimentation distribuée sur 3 hameaux des Monts d'Aunay depuis l'incident du 23 février 2022 : levée de la restriction de consommation**

Suite à une casse de canalisation, les habitants des hameaux Courtilbert, Gendrerie, Noirenuir de la commune des Monts d'Aunay, soit 200 personnes environ, avaient été invités, par précaution, à ne pas utiliser l'eau du robinet pour la boisson, le lavage des dents, la toilette des nourrissons, la préparation des aliments, des boissons chaudes, et des glaçons.

**L'Agence Régionale de Santé de Normandie fait savoir que les premiers résultats des analyses obtenus sur les prélèvements réalisés le 24 février 2022 par le laboratoire agréé LABEO en différents points de distribution d'eau potable sur ces hameaux sont satisfaisants et permettent de lever cette restriction de consommation.**